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[序言序言]
这篇文章迟迟未写，原因很多。主要是写这种奋斗历程，太繁琐，不好组织语言。不过，在上个星期发现我7年前（现在是2012年）的照片，非常感慨。还是决定写一
下吧。在一个也有很多网友想了解我一步是怎么走过来的。下面的文章分为4部分：叛逆学生篇、毕业初期篇、成为金子篇、决定创业篇。

照片描述:我的第一台电脑，当时的编程环境实在太苦了，一直服役到2005年。 

===================叛逆学生篇叛逆学生篇===================

[感谢网友感谢网友]
1> 深圳市长 本文章完成时，帮我纠正了本文章内的大量文字错误。

[忽略忽略]
出生，小学，初中，这个阶段的事情，就不说了，大家都是普通人，没有过人之处。我唯一过人之处，就是比别人早读书1年，然后提前1年小学毕业。所以在教育上我
比同龄人领先2年。

[高中，黑色高考高中，黑色高考]
我对读书完全没有任何兴趣，包括上大学。我每天只是例行完成国家安排好的义务教育，其他我一概不理会，正所谓量力而行。就因为由于这种我行我素的风格，导致

我高考落榜3次，做了2年的社会青年，2年的时光我几乎在校外晃悠，直至高考。由于考了3次，没考过，而且分数越考越低，当时高考跟现在不一样，执行的是6科目
考试，而且分数不是原始分计算，是一种分数线换算机制，直到现在我还是不明白怎么换算。反正我全国最低档的分数线都没过，3次高考分数（换算之
后）475，465，455，每次都少10分。非常有规律。

[找大学找大学]
第3次冲击高考失败，当时才19岁，我从17岁就高考，做了2年社会青年，总不可能一辈子出去做社会青年吧。还得需要学校熏陶，我是穷二代，家里父母没钱，只能
靠我自己了。非常清楚的记得，当时大热天还是中午，口袋一分钱没有，想喝水都不行。我骑着单车跟另一个社会青年去找符合我们这种“废材”读书的学校。广西南宁
嘛，就2所大学比较OK，广西大学和广西民族学院（现在已经升级为广西民族大学），广西大学肯定不收留我了，当时这个学校不缺生源。我直奔广西民族学院，当年
正好是扩招前期，算是非常幸运，一个在负责专科招聘的学生会主席正在负责最后一批专科生的招收，大概聊了一下，我还是不够资格，因为分数太低了，连他都无法

决定我的去处。后来我还是决定贿赂他一下，只要他帮我弄进去，我就给他500块，后来我就阴差阳错的进入广西民族学院的历史专业。

[大学学费大学学费]
不用说了，不是正规考上去的，学费自然会比别人的贵，1年要4000多，我FUCK，我要FUCK那个校长。借钱的过程也就不说了，总是那么的痛苦。

[跟着不入流的大学上课，死路一条跟着不入流的大学上课，死路一条]
大学专科3年，时光总是过得很快，没有太多印象。上历史课？ 我脑残了，没意思，白天在宿舍睡觉，晚上跟有电脑的同学看碟，要么泡网吧。当年电脑正在火爆流
行，我也蛮喜欢电脑的，偶尔也会去其他专业课堂去旁听，当时什么都不懂，反正就乱转。第一次听的是JavaScript没听懂，所以不听。第二次听的是VB，大家都说
开发方便，但是感觉当时我没任何想法，没看出VB的优势，索性没继续。就这样无聊的过了一段时间。

https://blog.csdn.net/Code_GodFather
https://blog.csdn.net/code_godfather/category_644882.html
http://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/
https://blog.csdn.net/Code_GodFather/article/details/8170821
https://blog.csdn.net/code_godfather/category_644882.html
http://www.x86asm.com


[QQ被盗事件，让我知道了被盗事件，让我知道了"看雪学院看雪学院"]
那个年代，QQ刚火爆，我也不落伍，虽穷，但是为了上网吧，我还是节省经费的。某一天QQ被盗，让我感到无比的愤怒，我也要盗回来，当初什么都不懂，还好我一个
有文化的好朋友，教我玩起了盗QQ，以前有一个网站叫：黑白网络，这个网站火爆呀，充满着各种盗QQ的软件，让我如痴如醉，玩得不亦乐乎。根据这个网站提供的线
索，让我知道，原来盗QQ可以这样盗，然后继续摸索到了另一个网站：看雪学院，这个网站让我找到了真正的激情。不过这里有一个问题，我至今不明白：一个搞破解
的网站，为什么叫做“看雪学院”，风马牛不相及。

[不再盗不再盗QQ，研究软件破解，研究软件破解]
第一次接触“看雪学院”网站，才发现，这才是我想要的技术。从我认识“看雪学院”到现在，已超过10年，当时“看雪学院”，论坛不是叫这个名称，是叫什么001论坛
还是010论坛(记不起来了)。那时的破解技术，都来自于台湾，当时的我，不停的在这个网站学习各种各样的破解技术，使用了好多破解工具。我是属于那种学习冷静
的人，不会轻易发表技术文章，除非我是这个领域的专家，才会发表文章。因此你们很少会看到我在看雪论坛发表破解心得，都是提问的多。

[发现了自身破解技术的瓶颈，因此我走上了编程之路发现了自身破解技术的瓶颈，因此我走上了编程之路]
玩破解的过程中，让我最先掌握的基础编程语言是汇编语言。当时我看的汇编书籍是公认最苦涩难懂的黄皮书：IBM-PC汇编语言程序设计 （刚才我尝试搜索一下，黄
皮书已经成为了历史，图片搜索该书的黄色封面了，都是新版的）。我足足啃了3个月，每天看12个小时，由于没有电脑，我只能另想办法混入机房。方法是:我会算准
哪个计算机专业班级的人数比较少，然后机房的座位是坐不满的，我就锁定该班级，然后就问该班级的学生，让他们说出上机的时间表。这样就可以有机会上机玩汇编

了。在学习破解的过程中，我已经发现了瓶颈的存在，虚心向网络上的破解高手求教，终于得知破解技能的提升，不能单靠汇编语言，还有其他很多相应的技术。因此

我正式开展了我的编程之旅，自此之后一发不可收拾。

[因为喜欢汇编，看到了破解的热门，有了我自己的网站因为喜欢汇编，看到了破解的热门，有了我自己的网站]
我的网站http://www.x86asm.com 80x86汇编小站。我建站的目的很单一，就是我喜欢破解，喜欢汇编，我知道学习汇编很难，当时还没有一个专业的汇编网站，
因此我就搭建一个，花费了1个星期学习HTML，然后又花费了1个星期来开发网站。我依然记得，整个网站都是全静态页面，添加了一些滚动按钮，添加了很多关于学
习汇编的资料，就发布了。我兴奋得睡不着觉，结果效果惊人，访问极大，导致瘫痪，我不得不通过另一种手段来推广汇编，就是去其他的大网站做论坛。当然网站还

是保留的，只是没有任何硬件的升级，每天就是那么多流量，流量大了，就访问不了。硬件的不升级，一直持续到现在，我没有动过，因为我知道，够用就OK了。再说
当初也没那么多钱。网站开办到至今，改变了几次。可惜旧版的都没有保存，不然真是一个历史性的展示。

[编程之路的痛苦：没钱买书编程之路的痛苦：没钱买书]
钱，是一个很重要的东西，在学习上，也是非常重要，没钱，你就没法展开学习。这时你就要想办法筹钱了。我的第一本计算机的书就是刚才前面提到的黄皮书：IBM-
PC汇编语言程序设计，但我没钱买，怎么办，很简单，我就去偷。因为当时这本书是标准的教材，本科生计算机专业，都会有这本书，因此不用担心货源。我花费了7
个晚上守株待兔，哪个学生在教室复习的时候，看计算机的书，尤其是看汇编的，等他上厕所，我就过去拿书就走。功夫不负有心人，在第7个晚上，我就搞到了这本
书。在此之后的在校学习阶段，就没有再偷过了，因为很多有用的编程书，计算机专业的学生，都没有。有也是图书馆有，但是都是被借走了，你不可能等着别人把书

还了在去借，时间不等人，我只有3年的专科，时间很紧迫，都被逼上绝路了，只能去买书了。

[为了买书，踢足球赌钱为了买书，踢足球赌钱]
偷书，肯定不是长久之计，偷一次还可以，偷多了，你就惯偷了，等下被抓到来个五花肉大捆绑，那就麻烦大了。当时我也就改变策略了，我会踢球，为什么不参加打

比赛赌钱呢。当时我不算高大，但是身体结实，身高170（三等残废），还帅得很，肯定有市场呀。然后我就通过广西南宁最火爆的网站：南宁时空网（现在升级为广
西时空网），了解当时业余足球爱好者的打比赛状况，为了先套关系变成朋友，当时每2个星期，要去踢一场比赛，球场还很远，要骑单车，累得我要命，做牛做马一
样，慢慢的混熟了，以后有赌球的比赛，就会CALL我了，当时还年轻，有赌就上，只要在我承受的范围内，总体来说有输有赢，但是都能解决买编程书籍的费用。不
过，这里跟大家说一下：踢球不要紧，但是为了钱而踢球，危险系数就上升了，受伤的受伤的，残的残。有时对方会请几个体工队的外援来，基本被虐。 现在偶30岁
了老了，回想以前，真是太疯狂了。在27岁时候，还跟另一帮公务员事业单位，打过一场比赛，都跑不动了。偶基本被虐，没有任何身体优势，一身肥肉。为了安全起
见，我已经挂靴至今，因为脚踝不知道怎么的，容易被扭伤，不踢了。

[借钱买电脑，这是必须要做的决定借钱买电脑，这是必须要做的决定]
搞编程，肯定要有电脑，你要进步，而且要飞快进步，你必须先解决你的学习环境问题，你要对你学习环境进行控制和改造。主动进攻才是最好的防守。你不可能把机

房里面的电脑当作自己的电脑用，你不可能在网吧学习，为什么？因为学习编程对时间花费非常巨大，1天下来10几个小时在电脑面前学习，是最好的效果。所以为了
达到这个效果，你只能拥有自己的电脑。电脑钱，很大单，我光靠赌球，是弄不来的，后面还是厚脸皮去借，借钱的过程也就不说了，总是那么的痛苦。

[专科专科3年的编程学习之路：我都干了什么年的编程学习之路：我都干了什么]
我一直是属于头脑冷静的人，我每做一件事情，都清楚目的，而且不做任何多余无用功。因此有些大学的制度，我不会理会太多，因为我注重的是我的目标得以实现，

我会把影响我实现目标的障碍，都清除掉。在大学里，我不会去上对我无用的课程，我只上英语课和数学课，这样可以让我有更多的时间来学习编程。我不会因为害怕

旷课或者迟到，而老实去上课，我选择我状态好的时候去上课，这样我才能更加高效率的吸收我想要的知识。我不会因为领到结业证书而烦恼，因为我清楚知道，历史

专业对我以后的发展完全没用，结业而已，没啥大惊小怪的，所以我的心都放在编程学习上。我的旷课最佳战绩1个学期100多个节课，全校通报，名字被挂在学院的门
口上的黑板上，然后学校发通知给家里人，我老妈气个半死。我一声不吭。在专科3年内，我专心把 汇编 C C++  数据结构 VC++界面开发搞得比本科专业的熟悉。
由于我过人的编程技术，我曾经帮广西大学的计算机学生，代考 汇编 C C++ 而赚取零花钱。

[感谢我在专科感谢我在专科3年中帮助过我的人年中帮助过我的人]
在大学专科3年，我能出类拔萃，除了自身的原因之外，肯定也少不曾经帮助过我的人。
1> 借钱给我的人
2> 一个官二代家庭的女孩 （这个人，下面会详细介绍，因为是我的恩人）
3> 一个高二学生（此人是富二代，编程很厉害，大学毕业之后，在微软就职。目前在从事海外企业软件研发和部署）
4> 我家里的父母
没有上面的帮助，我不可能完成3年的编程学习历程。

[我的救助恩人：官二代家庭的女孩我的救助恩人：官二代家庭的女孩]
每当想起这个管二代家庭的女孩，偶就一脸无奈。到现在为止，我一直在感谢她，感觉这是冥冥中注定的。专科3年的编程之路，要是没有她，我早就GAME OVER了。
我只能说编程学习中，在当时对我而言开销真是太大了，她一直在为我提供资金帮助，直接存折给我（具体金额我就不说了），说想用就用，只要对编程学习有帮助。

我这里没装清高，我还真用了，就买了一台笔记本，因为当时VS2003出来了，我的电脑跑起来很慢，我也想享受新电脑，就用了4000多块钱。她见我喜欢汇编编程，
还特地托她的美国亲戚，从美国购买正版的专业的汇编书籍给我。还特地复印2本厚厚的台湾汇编资料，这些资料我一直在保存中。反正，在我落魄的时候，她都会出
现。简直是神一样的救助。由于种种原因，她已经去了美国，全家移民......
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[终于毕业了终于毕业了]
3年的专科学习生涯，毕业了。毕业那天，我极其兴奋，因为我向来不喜欢校园生活，只有出来社会，才能证明我的编程能力。未来会有更大的挑战，大家尽情期待下
篇：我的编程奋斗历程[四部曲之二]-毕业初期篇
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